

Carros

Centre international d'art contemporain

Matières premières, The Belgian Connection

À l'occasion de la présidence Belge du Conseil de l'Union Européenne, le CIAC de Carros invite Philippe Marchal, fondateur de la structure culturelle Artesio à Bruxelles, en tant que commissaire de l'exposition *Matières premières*, avec des œuvres représentatives du dynamisme de la scène de l'art contemporain en Belgique avec la matérialité comme fil conducteur. L'exposition sera composée sous le prisme des matières : bois, papier, béton, paraffine, verre, caoutchouc, pierre, ciment, ardoise, métal, laine, feutre... Autant de matériaux qui, souvent utilisés "classiquement" pour créer des œuvres, seront ici mis en avant pour ce qu'ils sont. La présentation sera ponctuée par quelques œuvres de la collection du CIAC en dialogue.

3 février - 16 juin

Château de Carros

Place du château, 06510 Carros (village)

T 04 93 29 37 97 - www.ciac.ville-carros.fr

ciac@ville-carros.fr

Ouvert du mercredi au samedi, de 11h à 17h,

et le dimanche de 11h à 13h et de 14h à 17h.

Entrée libre.